

弊社社員を装った不審なメール（なりすましメール）に関する注意喚起

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

2022年6月7日頃から第三者から弊社社員を装った「なりすましメール」が送信されている事実を確認いたしました。メールの送信の対象者となりました皆様には多大なご迷惑をおかけしましたこととお詫び申し上げます。

弊社社員からのメールで、差出人とメールアドレスが一致しないようなメールや、心当たりのないメールにつきましては、ウィルス感染や不正アクセス等の危険がありますので、添付ファイルの開封を行わずメールごと削除していただくようお願い申し上げます。

現在、弊社にてセキュリティ対策を図っておりますが、今回の「不審なメール」の特性上、収束には一定の日数を必要とすることから、皆様には今しばらくご迷惑をおかけいたしますが、ご理解のほどお願い申し上げます。

[現在確認されている不審なメールの一例]

メール送信者の表示名と送信元アドレスに相違があります。

弊社社員名(部門名)が表示されていますが、送信元のメールアドレスは、弊社のアドレス (XXX@amakasu-chem.co.jp) とは全く異なるものになっています。

添付ファイルの名前が数字の羅列や「Report」等の Zip ファイルや Excel ファイルが添付されています。